
 

 

７月１日（金）に生徒総会を行いました。今年度は、各委員会が昨年度の活動報告や今

年度の活動計画について発表しました。各委員長を中心として、当日までに委員会ごとに

話し合いを重ね、発表の準備をしてきました。発表後の質疑応答・感想発表の時間には、

前向きな意見交流がありました。「学校行事を変えるとあったが、具体的にはどのような

ことを考えているか。」「これまで委員会が何をやっているのかあまり知らなかった。知れ

て良かった。」学校を自分たちの手でより良くしていこう、という意思が見える声をたく

さん聞くことができました。 

また、生徒総会の後には文化祭のオリエンテーションが行われました。１０月に行われ

る文化祭に向けて、少しずつ準備が始まっています。昨年度までの文化祭の様子を振り返

ったり、これからの動きを確認したり、文化祭のイメージが見えてきたのではないでしょ

うか。今年度の文化祭のテーマは「ホワイトキャンバス」。文化委員の皆さんが中心とな

って決めてくれたこのテーマには、仲間と協力してまっしろなキャンバスに自分たちだけ

の作品を作り上げ、笑顔あふれる文化祭にしたい、という願いが込められています。生徒

の皆さんがどんな作品を作り上げてくれるのか、楽しみにしたいと思います。 

 

 


